



Premio "Gabriela Mistral" Para Nuestro Jefe de Crónica

● Antonio Rojas Gómez acumula premios literarios, pese a que como tantos buenos escritores chilenos... sigue inédito.

Nuevamente, el periodista y Jefe de Crónica de LAS ÚLTIMAS NOTICIAS, Antonio Rojas Gómez, fue distinguido con un importante galardón literario. Esta vez se trata del primer premio en el concurso de cuentos Gabriela Mistral, patrocinado por la Municipalidad de Santiago, que le fue concedido ayer.

Antonio Rojas Gómez ganó también el año pasado el concurso de cuentos para televisión auspiciado por Canal 7 y Editorial Universitaria. En esa oportunidad, su relato "Sonata para Violín y Piano" fue llevado a la pantalla chica bajo la dirección de Sergio Riesenberg y retransmitido en dos oportunidades gracias a la favorable acogida del público.

● Más Premios

Antes aun, el mismo profesional de nuestro diario fue distinguido con el Premio Pedro de Oña (mención novela) y con una mención honrosa en el Premio Alorco (también novela).

Y como si tantos premios fueran pocos, Antonio Rojas Gómez tiene una novela aceptada y por editarse, en Editorial Pomaire.

Y, sin embargo, sigue inédito —cuenta Antonio Rojas, ya no en su papel

de Jefe de Crónica sino en el de inspirado escritor... inédito porque publicar es muy caro, porque las ediciones demoran y ¿porque qué saca uno con editar personalmente una novela? ¿Qué hago después para asegurar su circulación? No voy a ir de tienda en tienda entregando mis libros...

Viviendo la realidad de los escritores chilenos, el periodista recuerda también que el premio obtenido el año pasado con su "Sonata para Violín y Piano" incluía la edición del cuento por parte de Editorial Universitaria.

—¿Y?

—Y no sé. Sencillamente el cuento no ha sido publicado.

● Reporteo—Ficción

El nuevo premio sorprendió a muchos periodistas en nuestra crónica, acostumbrados siempre a ver a Antonio Rojas, de la mañana a la tarde, atareado en el despacho periodístico diario.

—Y, a qué hora escriben?

—Cuando tengo tiempo; los días festivos, los fines de semana sin turno, en la noche...

Uno de los temas premiados ayer por el Concurso Gabriela Mistral es fruto de una serie de re-

portajes que Rojas Gómez realizó para LAS ÚLTIMAS NOTICIAS:

Se llama "La ronda ha terminado" y su base está en el trabajo de reportero que realicé hace varios años con el Buque Médico Dental Cirujano Videla en Chiloé. De allí surgió, digamos, la inspiración, pero los personajes y las situaciones son imaginadas.

El otro cuento que también recibió distinción esta vez se llama "El Negro y Los Colores". Es un poco la búsqueda del hombre que uno fue, pensando en que cada uno de nosotros muere y nace muchas veces a medida que el tiempo pasa. Que no sólo surgen arrugas, blanquea el pelo, sino que también cambia el alma...



Antonio Rojas Gómez.
Otro premio a su haber.

Premio "Gabriela Mistral" para nuestro jefe de crónica : [entrevista] [artículo]

AUTORÍA

Rojas Gómez, Antonio

FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Premio "Gabriela Mistral" para nuestro jefe de crónica : [entrevista] [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)